



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
15 septembre 2020

Nominations au sein du groupe Covéa

Thierry DEREZ, Président-Directeur général de Covéa, annonce plusieurs nominations au sein du Groupe.

Paul ESMEIN, est nommé Directeur général adjoint, aux côtés du Président-Directeur général. Il aura également la responsabilité du Secrétariat général.

Laurent TOLLIE, est nommé Directeur général Relation Client.

Valérie COHEN, se voit confier la Direction générale Offres et Services.

La Direction générale Transformation, confiée à **Thierry FRANCO**, est élargie aux Activités internationales, qui regroupent les filiales internationales et les acceptations en réassurance.

Olivier LE BORGNE, est nommé Directeur général Investissements.

Lionel CALVEZ, est nommé Directeur général Risques.

Thierry DEREZ, Président-Directeur général, déclare:

« Covéa est un acteur mutualiste majeur. Nous entendons exercer notre rôle de leader de l'assurance, en consolidant nos fondamentaux et notre maîtrise des risques. Le monde traverse des crises successives qui entraînent une évolution rapide et profonde. Fidèles à notre engagement envers nos sociétaires et clients, notre organisation évolue pour les accompagner et les protéger. »

Les nominations seront effectives le 1^{er} décembre 2020, sous réserve de la consultation des instances représentatives du personnel.

A propos de Covéa

Groupe d'assurance mutualiste français, Covéa est leader en dommages et responsabilité et protège un ménage sur trois grâce à ses 21 000 collaborateurs en France, engagés quotidiennement au service de plus de 11,5 millions d'assurés.

Fort de ses trois marques MAAF, MMA et GMF, Covéa est un acteur financier solide et dynamique. Le groupe Covéa est également présent à l'international.

Contacts presse

presse@covea.fr



covea.eu